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比 区夫化 の向上 を願 って今 日に

二っています。
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翻晰鼈国の鱗災銀ついて

福井市消防団日新分団が平成 18年に発足し、早くも 11年が経ちます。

昨年 12月 には軽デッキバン消防車が配備されて日新分団の装備も充実

されました。日新地区において、軽デッキバン消防車が赤色灯を点灯して

走行しているのを見かけた方もいるのではないでしょうか ?
この日新地区は、旧都市部の住宅事情により隣棟間が狭く、一度火災が

発生すると延焼の危険が非常に高い地区であることはご存知でしょうか?
たとえ小さな火の気配であつても乾燥した日や風の強い日などは、すぐに

隣家へ延焼し被害が拡大してしまいます。これから暖房器具を使用する季節となります。常に火は恐ろしいもの

であることを心の片隅に置いて、皆様と協力して安心安全な日新地区にしてい

きたいと思います。

轟畿骰饉鍮蛛1贔 日新交番所長  廣田正和

地元の女性の「帰命寺の裏に不審な男がいます」との通報から男を盗撮で、また交番連絡協議会からの通

報で車上狙いを検挙したことがあります。平成 29年 9月 末現在での日新公民館内における刑法犯の発生件

数は 23件で、前年同月比で-6件と減少傾向にあります。これは

前述の女性のように不審者を見たら警察に通報するという防犯意

識の高さや、夜間に防犯パトロールを行つている皆さんの地道な

努力がもたらした結果です。

年末に向けて慌ただしくなりますが、防犯意識の高い日新地区

の皆さんと手を携えて安全で安心な日新地区の町を目指していき

たいと思います。

日新地区近辺の最近の治安情報

11月 8日  不審者情報(日 光 2丁 目)

11月 1日  痴漢事案の発生(文京 3丁 目)

10月 16日  つきまとい事案の発生(二の宮 4丁 目)

10月 5日  公然わいせつ事案の発生(乾徳 2丁 目)
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消防団の方々これからもよろしくお願いし|ます|
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福井市藤島中学校長  田行史子

今の中学生は忙しく、同年齢の仲間と遊ぶことすらままならず、異年

齢との交流となると部活動のみが主な活動となつています。しかし、本

校には「クラウド」という縦割り集団があり、各学年1学級ずつが色集団

(赤・青・黄・緑)を組織しています。3年生がリーダーとなり、下級生を繰

り返し指導する機会を設定し、共通の目標に向かつて活動をやり遂げま

す。具体的には、学習発表会、合唱コンクール、学校祭、地域貢献活動

各種コンクールなどがあります。毎年生徒たちの素敵で感動的な活躍がたくさんみられます。特に今年は体

育祭での応援が私のハートをぎゅつとつかみました。顔中を口にして叫ぶ頑張れコール、種目の結果毎に一

喜―憂する一体感が痛いほど伝わつてきました。本当に心を打たれる光景でした。

3年生のまぶしい活躍にあこがれる下級生の素直さ、下級生を導こうとする上級生の優しさを目の当たりにす

るとき、これからの激動の社会を生き抜く力がこの「クラウドJの中にこそあると痛感します。これから3年生は自

分の進路に向かつて進んでいきます。バトンを引き継いだ誠実で緻密な2年生とパワフルで創造力豊かな1年

生が、2学期以降どのような絆を築いてくれるのか、本当に楽しみです。地域の皆様、今後ともよろしくお願い

申し上げます。
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2017年度日新バザーの委員長を拝命

されました自井英里子です。 無事に

11月 12日 にバザーを終える事ができ

ました。お天気も良く、楽しく開催でき

た事は、皆様のお力添え、ご協力のお

かげです。ありがとうございました。

また、協賛金にご協力下さいました多くの区内外の企業様、心より感

謝しております。私自身は、昨年東京から地元に戻つてきたため、バザ

ー経験は2回 日です。委員長という大役でプレッシャーがありましたが、

やるからには楽しんでもらえる内容にしたいという想いがあり、策を練り

ました。ある時、マグロ解体ショーはどうか ?というアイディアが浮かび、

バザー役員と相談したところ、やつてみよう!ということになり、校長や先

生方に了承を得て実現。当日解体したのは 53 kgのマグロ !実際、多く

の方が興味を持つてくださり、斬新、革新的、食育という反響もいただき

ました。思い切つてやつて良かつたと思つています。
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今年は、10月 の台風の影響で底喰川の堤防に植え

られた皇帝ダリアが次々と折れてしまし―ヽました。そん

な中1乾徳 4丁 目の野村邸の南側庭にはおよそ高さ

415メートルの皇帝ダリアが見事に花をつけ咲いてい

ました。物手し竿などを利用し支柱をたて1折れない.
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ナー」「ふれあいコーナー」「写真展」「活動紹介口作品展」「舞台発表」などで多くの人で賑わいました。
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饉魏携褻1鞣‐礫瞳畿書に鸞すぽ●羮権慟櫨‐

10月 24日に福井県土木事務所て、

仲垣自治連会長、広瀬公民館館長、野

村まちづくり会長、高橋環境部会長等

が、福井県土木事務所河川砂防課に

出向き「日新地区の底喰川に係る環

境・美化整備」についての要望を行つた。1時間 15分の話し合いの

結果、改善を行うと了承を得たものは、次の 5項目であります。

①高水敷の土留めの丸太の補修、

②ll月 に行う底喰jll清掃に伴うゴミの回収、

③高村邸北側の低水路に降りるステップを設置

④道路脇の河川側堤防のレンガの改善、

⑤左岸堤防の樹木の支柱の撤去

残念ながら、土砂の堆積・葦等の繁茂の中州の撒去は、他の河川

などからの要望も多く、もう少し待つて様子を見て、検討していただ

くこととなりました。

底喰川右岸の国家

公務員宿舎横に立つ

ている高さ約 15メートルの茶色のポール。

いつたい何でしょう?

実は底喰川の水位監視カメラです。ウエ

ブで「福井県河川・砂防総合情報 カメラ」

でカメラからの映像が見れます。下に添付

した写真は 10月 21日 の台風 21号の時に

危険水位をオーバーした時の監視カメラの

映像です。

しかし、「川へのゴミのポイ捨てを監視す

るものがあるといいですね」。
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日新小学校への出前授業

10月 27日 、高橋環境部長と前川さんが日新小学校へ「日新地区の美化活動」とい

うテーマで出前授業を行い、わくわく室で児童 45名 と担任 2名 +2名の参加がありま

した。底喰川の環境美化に取り組んでいる状況をスライド9枚を使いながら50分の

説明をすると、児童は話しを食い入るように聞き、一生懸命メモを取つていました。

講義の後感想を聞いたところ 、「こんな活動に参加したい」、「ボランテイアに参加した

い」「ゴミのポイ捨てをしないようにしよう」、「家族で出来るだけ水を汚さないよう

に話をしたい」など多くの発言があり、講師の 2人は素直な感想を聞き、胸が熱く

なりもつと活動に心しなければと再確認したそうです。なお、最後にアンケートをお

願いして終わりました。今後も日新地区の皆さんと将来を担う子供達と一緒にな

つて底喰川の美化にもつと取り組んでいきたいものですね。
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今年も僅かの日数になりt地域の皆様には日頃積極的にさんさんバスのご利用を頂き誠

にありがとうございます。交通部会としてもお役に立てて大変喜んでしヽます68年程前は全国で約 1‐000台の|ミニ

ニティ■‐バスが走行していましたが、
1今

は地域の自治体と行政がT体となり高齢者に対する利便性のため約 3500

台のバスが走つています。日新地区に|ついても平成22年に組織を立ち上げ、7年目を迎えています。そして、今年

は2回‐日の本格運行業績査定の途
‐
中経過.(301年‐3月‐末)にあります8  ■ |          ‐‐

■ ‐|

査定の基準は、月次750名‐以キ11事業|キリ15名 1以上、収益率は25%以↓ですが、    ■ ‐ ‐|||

現在の実績は(10月 末実績 729名 97.2%t‐ ■車‐当たり14

ず々V千層し)下■νす.■

～
:4月以降

1警含|1下

'下

1調19(

lCW写顎露鱒[啓ポ
ロト|・ソ|1雫や下1牟寮替|=喜んで頂き好評ψ‐ソ吉す||
全館オープンによる 福の湯(佐野温泉)食事会・カラオケ

今後も上

“

以外0企画:こう|ヽそも考えながら地域の書さん|

楽●くて饉しい生活環彗を維持し、私たち交通部会は今後も舞力してまいります
`|ご

協力|●程を真しく願います
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11月 19日 (日 )少し寒く曇り空の朝に 41名の参加者が大津市へ出発。琵琶湖へと流

れる「相模川を美しくする会」の活動を現地研修しました。この会の岡田会長の話によると、

昭和 47年に発足して 45年目の今も流域の 13自 治会と1企業がボランティアで続けて

います。川底に石畳を敷く、遊歩道を整備する(これらは県や市に働きかける)、 毎月一回

の清掃などの努力で、今は清流がさらさら流れる川になつたということ。大津市の市民憲章

そのあとラコリーナ近江八幡(たねやグルー

プ)と井伊家の酒造所「金甕J(きんかめ)でしつ  「第一回日新みそはぎ花まつり」の記事

かリショッピングを楽しみ、快い疲れと共に家路 3行日「北側の底喰川」を「南側の底喰川」

に着きました。
に訂正です。大変申し訳ありませんでした
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